



«Es momento de aunar esfuerzos para invertir más en investigación»

Marta Arsuaga Doctora del Hospital La Paz-Carlos III

Espera que los brotes del virus del ébola sirvan para aumentar el presupuesto destinado para estudiar las «enfermedades olvidadas»

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La doctora Marta Arsuaga, miembro del equipo médico del Hospital La Paz-Carlos III que atendió a los dos misioneros españoles infectados por el virus del ébola, mostró ayer en Salamanca su confianza en que los nuevos brotes de enfermedades como las provocadas por el ébola o por el virus de Chi-

kungunya, sirvan para que los países con posibilidades «invieran más» y promuevan nuevas investigaciones que ayuden a encontrar una vacuna que evite las epidemias.

Arsuaga, que pronunció la conferencia inaugural del Máster en Enfermedades Tropicales de la Universidad de Salamanca en el salón de actos de la Facultad de Farmacia, recordó que ahora que se ha producido una «epidemia tan grande», es el momento de «aunar esfuerzos» y apostar por la investigación también en el ámbito de los nuevos tratamientos. En España, explicó que actualmente no hay ninguna línea de investigación al respecto ni se prevé en un futuro a corto plazo.



Marta Arsuaga. :: WORD

Sobre el tratamiento que se ha dado a la información sobre el virus del ébola, la doctora opinó que ha sido «sensacionalista», aunque explicó que todo lo relacionado con este tema siempre ha generado este tipo de informaciones y todo el mundo imagina un virus que se propaga y provoca fuertes hemorragias en los enfermos. Sin embargo, matizó que aunque si es una enfermedad «altamente mortal» y por tanto «preocupante», los pacientes que presentan estos sangrados no llegan al 20 por ciento.

En cuanto al «miedo» por que se propague el virus, esta experta afirmó que es «improbable» que llegue a España sin que sea por casos de

personas repatriadas, como ocurrió con los religiosos Miguel Pajares y Manuel García Viejo.

De todos modos, apuntó que pueden producirse casos «sospechosos», pero para ello ya se ha preparado un protocolo de actuación en los hospitales y no tiene porque haber «ni drama ni sustos», añadió la doctora Arsuaga sobre la preocupación creciente sobre la propagación del virus en nuestro país.

Mosquito en el Caribe

Se trata, concluyó, de un virus del que no hay costumbre de tratamiento en España, al igual que otros emergentes como el Chikungunya, una enfermedad parecida al dengue que se transmite por un mosquito y que este año ha provocado una «epidemia enorme» en el Caribe, aunque estaba principalmente unida a África y Asia, donde se registraron algunos casos. No tiene vacuna ni tratamiento, pero destacó que el índice de mortalidad es mínimo. Aún así y debido al incremento de viajeros y trabajadores a este tipo de zonas, hay que estar preparados para hacerles frente, añadió.